
 Interrogazione n. 529
presentata in data 20 novembre 2017
a iniziativa del Consigliere Biancani
“Previsione di appositi spazi gratuiti destinati al trasporto di biciclette al seguito  sugli
autobus attrezzati, per le percorrenze interne al territorio regionale”
a risposta scritta

Premesso:
che il sottoscritto in data 18 febbraio 2016 ha presentato come primo firmatario la mozione n. 87

Incentivo per il trasporto integrato treno/bicicletta/bus per pendolari residenti nella regione Marche
e turisti  che è stata approvata dal Consiglio regionale in data 12 aprile 2016;

che nella mozione si chiedeva alla giunta regionale di impegnarsi nel sollecitare le società che
effettuano servizi di trasporto su gomma a prevedere appositi spazi, già sperimentati nelle Marche
e in altre regioni, destinati al trasporto delle biciclette al seguito nonché a prevedere, tramite accor-
di tra la Giunta regionale e le società di trasporto la gratuità del trasporto bicicletta al seguito sugli
autobus attrezzati, per le percorrenze interne al territorio regionale;

Considerato:
che anche il cicloturismo, forma sempre più diffusa di turismo sostenibile nella nostra regione,

si avvale, spesso, insieme alle infrastrutture ciclabili anche del trasporto ferroviario e su gomma;

che il trasporto integrato treno/bicicletta/bus promuove la cultura delle comobilità e contribuisce
a formare cittadini consapevoli e responsabili, incentivando altresì nuova clientela alle società di
trasporto pubblico;

che l’incentivo del trasporto integrato treno/bicicletta/bus per i residenti della regione Marche,
contribuisce alla riduzione del traffico stradale, del rischio di incidenti stradali nonché riduce i livelli
delle emissioni di CO2 e polveri sottile e delle emissioni di rumore;

Rilevato:
che a seguito della mozione n. 87/2016 si è già provveduto, nel rinnovo del contratto di trasporto

pubblico su ferro, a garantire la gratuità del trasporto di biciclette sui treni regionali e interregionali
della regione Marche;

Tutto ciò premesso

Il sottoscritto Consigliere

INTERROGA

la Giunta regionale per sapere:

se intende prevedere, nei capitolati di gara per l’affidamento di servizi di trasporti pubblici regio-
nali, la possibilità di inserire, appositi spazi gratuiti destinati al trasporto delle biciclette al seguito
sugli autobus attrezzati, per le percorrenze interne al territorio regionale.


